



NEWSLETTER

FEBRUAR 2024



Vor zehn Jahren haben wir **myball.ch – a project for children around the world** gegründet und bereits im ersten Jahr erhielten 5000 Kinder in Jamaika einen gelben Ball zum Spielen. Diese ersten Bälle wurden noch direkt nach Kingston verschifft und mit einem Camion ins Landesinnere nach Mandeville gebracht. War das ein grossartiger Moment!



Inzwischen erhielten in mehr als 40 Ländern über 35'000 Kinder einen Ball zum Spielen. Ein Besuch auf unserer Homepage www.myball.ch lohnt sich. Unter Projektländer sind alle Destinationen samt vieler herziger Fotos und Feedbacks zu sehen.

Während Corona mussten wir in einem Jahr eine Lieferung ausfallen lassen. Aber endlich, im September 2023, konnten wir wieder 1'500 Bälle bestellen, welche Ende November in Berikon angeliefert wurden.



Nur einen Tag zuvor fragte uns eine Hilfsorganisation an, ob wir Bälle für Weihnachtsgeschenke hätten. Sie würden am Wochenende rund 150 Geschenkpäckli für Kinder in Moldawien zusammenstellen und fänden es schön, noch einen Ball dazu packen zu können. Wie schade, da hätten wir gerne unsere gelben Bälle mitgegeben! Aber wir hatten keinen einzigen Ball mehr an Lager und warteten bereits sehnsüchtig auf die Lieferung. Am nächsten Tag – wir konnten es kaum glauben – wurden die Kartons mit den bestellten Bällen angeliefert und sogleich informierten wir die Hilfsorganisation. Zwei Stunden später wurden die Bälle abgeholt und am nächsten Tag in jedes der 150 Geschenkpakete ein gelber Ball dazugelegt. Und, was uns noch zusätzlich sehr gefreut hat, die Organisation hat uns die Herstellungskosten für die Bälle überwiesen.



Verteilung der Bälle durch **myball.ch** und **notopoverty.org** in Mauritius



myball.ch – a project for children around the world

Spenden: myball.ch, UBS AG, Konto CH30 0025 8258 1053 2801 F



Grosse Unterstützung

Auch wenn wir wegen der ausgefallenen Bestellung auf die herzigen Fotos von Ballverteilungen verzichten mussten, bleibt uns das myball.ch-Jahr 2023 in guter Erinnerung. Im Sommer hat eine Familie bei ihrer grossen Geburtstagsfeier auf Geschenke verzichtet und stattdessen die Gäste gebeten das Projekt myball.ch zu berücksichtigen. Eine wunderschöne Idee! Welch grosse Überraschung – mit der Spende werden 500 Kinder einen Ball zum Spielen erhalten.

Unser Partner **gain-switzerland.ch** nimmt Bälle für Verteilung in Albanien in Empfang



Und eine andere wunderschöne Idee brachte myball.ch nochmals ein grosses Geschenk. Das „Samichlaus-Team Rohrdorf“ hatte Ende Jahr beschlossen, myball.ch zu unterstützen. Mit der grosszügigen Spende können wir zusätzliche 1250 Bälle in Auftrag geben.



Solche Erlebnisse sind für uns eine grosse Freude, denn wir werden – abgesehen von den vielen wunderschönen Feedbacks und herzigen Fotos mit Kindern und den gelben Bällen – darin bestärkt, dass wir etwas dazu beitragen können, Kindern aus schwierigen Verhältnissen ein Lachen in ihre Gesichter zu zaubern.



Unser langjähriger Partner «Des sourires pour le Togo» übernimmt Bälle für Verteilung in Togo

Bereits wieder Bälle unterwegs

Von den 1500 Bällen, die Ende 2023 bei uns eingetroffen sind, wurden bereits welche für Albanien, Ghana, Moldawien und Togo abgeholt. Ich selber durfte Bälle in Mauritius zusammen mit der Organisation No To Poverty in Port Louis an Kinder verteilen. Die Fotos dazu können wir bereits diesem Newsletter beifügen.

Verteilung in Mauritius durch **myball.ch** und **notopoverty.com**



Nun wünschen wir euch allen eine gute Zeit, gute Gesundheit und viele schöne Momente tagein und tagaus.

Herzliche Grüsse
das myball.ch – Team



Katja, Laura, André und Yvonne

